



## Develan placa conmemorativa de los 40 años del Palacio Legislativo de San Lázaro

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, afirmó que el Palacio Legislativo de San Lázaro es el lugar donde la diversidad de opiniones y de perspectivas políticas se convierten “en el impulso que forja nuestra unidad”.

Expresó lo anterior, con motivo de la develación de la placa conmemorativa de los “40 años del Palacio Legislativo de San Lázaro. Recuperación y rehabilitación 2018-2024”, que encabezaron la diputada presidenta e integrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), en el edificio “C” de la Cámara de Diputados.



“La rica diversidad que aquí se hospeda resuelve su convivencia en la democracia, en el respeto y en la libertad para coincidir y para diferir”, subrayó.

Agregó que a ello se debe que el recinto de la Cámara de Diputados tenga como el centro de su plano arquitectónico de distribución de espacios, la sala del Pleno. “Esa es la tribuna que busca el dominio de la palabra como instrumento para llamar a la reflexión y así construir la razón colectiva que se traduce en decretos y en leyes”, enfatizó.

Guerra Castillo señaló que el Palacio Legislativo de San Lázaro es un recinto en el cual han transitado los distintos momentos de la vida de la República, en muchos de sus capítulos más emblemáticos.

“En él tuvieron lugar los actos de relevo de los presidentes de la República, debates memorables, reformas constitucionales, discursos emblemáticos, desacuerdos y grandes disensos, concurrencia de visitantes distinguidos, también momentos de exacerbación y radicalización a través de intervenciones en la tribuna y, desde luego, el desahogo del debate legislativo en leyes y decretos”, externó.

Sostuvo que en la Cámara de Diputados surge un sentimiento y una vocación republicana y nacionalista que se construye de las partes que la componen, “desde la diversidad regional que somos



como país, con las ideas y programas que buscan representarlo, con las fuerzas políticas que el voto acredita, con la capacidad de convencer a través de los argumentos, del sentido que da la mayoría a nuestras determinaciones y de la expresión de las minorías”.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Develan-placa-conmemorativa-de-los-40-anos-del-Palacio-Legislativo-de-San-Lazaro-202430438>